



ASPIRANTE

Máynez llama a defender a la prensa

Afirma que su partido inauguró un espacio de libertad para la contienda presidencial

POR PATRICIA RODRÍGUEZ CALVA
prc@glm.com.mx

El candidato del partido Movimiento Ciudadano (MC) Jorge Álvarez Máynez sostuvo que sin libertad de prensa no hay democracia posible.

Por lo anterior, señaló que es muy importante "que llegue otro tono al país".

En un videomensaje publicado en su cuenta de X antes Twitter, el aspirante a la silla presidencial informó que su partido inauguró un espacio de libertad para la contienda presidencial.

"Es dar un espacio abierto para todas las compañeras y compañeros. Sin libertad de prensa. No hay democracia posible.

"Ésta es su casa. Esto es un evento que quisimos hacer sobre todo en el sentido de recepción para us-

tedes. Y nuestro dirigente nacional, quería que esta campaña se sintiera presidencial desde el primer día".

Señaló que estas nuevas oficinas del partido Movimiento Ciudadano son un espacio abierto a las ideas y las causas.

"Un espacio para la libertad. Para trabajar por el México nuevo. Gracias a todas y todos los que nos acompañaron. ¡Lo Nuevo viene con todo!", escribió Álvarez Máynez.

Cabe recordar que el pasado sábado, Álvarez Máynez y 500 candidatos al Congreso por Movimiento Ciudadano, rindieron protesta, siendo Dante Delgado el encargado de acreditar su postulación.

En su mensaje, Álvarez Máynez, mencionó que la bancada naranja trabajará en aportar soluciones.



Foto: Especial

Jorge Álvarez Máynez, candidato de MC.